

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les élus du groupe Les Républicains, divers droite, et société civile

Vendredi 29 septembre 2017

LE PLAN D'ECONOMIES DE FONCTIONNEMENT LE PLUS IMPORTANT DE FRANCE, POUR INVESTIR POUR TOUS EN AUVERGNE-RHONE-ALPES!

Les élus du Groupe Les Républicains, divers droite, et société civile et leur président Patrice VERCHÈRE, se félicitent de l'énorme travail accompli avec Laurent WAUQUIEZ en moins de deux ans à la tête du Conseil régional.

Auvergne-Rhône-Alpes a réalisé le plan d'économies de fonctionnement le plus important de toutes les régions françaises : 130M€ d'euros d'économies rien qu'en 2016, et mis fin à une décennie de gaspillage de l'argent public orchestré par les socialistes.

Des économies redirigées pleinement vers l'investissement, qui nous permettent de voter ce 29 septembre un plan Marshall d'1,5 milliard d'euros pour les lycées, pour faire face à leur délabrement, leur manque de sécurité et les nécessaires rénovations jamais entreprises par les précédentes majorités de gauche.

Comment ont-elles pu demeurer indifférentes aux conditions d'apprentissage déplorables de 15% des lycéens de notre région ?

Les économies réalisées permettent également de poursuivre notre reconquête des déserts médicaux, par le soutien à l'installation des médecins et le développement de maisons et centres de santé, déjà 60 cette seule année.

Nous voterons aussi un plan global de solidarité, inédit pour une Région, dans le but de ne laisser personne au bord du chemin : handicap, famille, pauvreté, pour faire d'Auvergne-Rhône-Alpes la région la plus inclusive d'Europe.

AVEC LAURENT WAUQUIEZ,
PROMESSES TENUES, VALEURS ASSUMEES!

Contact presse:

Patrice VERCHÈRE, député du Rhône, président du groupe LR-DVD-SC